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высшего профессионального образования 
«Чувашский государственный университет имени И.Н. Ульянова»
кафедра философии и методологии науки 
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4-5 декабря 2014 г. состоится Международная научно-практическая конференция

«Актуальные проблемы становления и развития этнофилософии», 

посвященная 100-летию, доктора философских наук, профессора А.И. Петрухина
Цель конференции – обобщение опыта и результатов научной деятельности профессора А.И. Петрухина, родоначальника чувашской этнофилософии, рассмотрение актуальных проблем становления и развития этнофилософии, этнокультурных процессов в условиях глобализации.
Оргкомитет

Председатель оргкомитета: 

ректор А.Ю. Александров
Сопредседатель оргкомитета: 

проректор по научной работе В.В. Афанасьев
Заместители председателя оргкомитета:

к. физ.-мат. н., доцент В.А. Мукин

д. филос. н., профессор В.А. Федотов
Члены оргкомитета: 

д. филос. н., профессор М.П. Желтов 

д. филос. н., профессор Р.В. Михайлова

д. филос. н., профессор Г.П. Кузьмина
Основные направления работы конференции
1. Петрухин А.И. – родоначальник чувашской этнофилософии.

2. Философия этноса: направления и концептуальные подходы исследования.

3. Этнокультурные процессы в условиях глобализации.
4. Место обычаев и традиций в философии этноса.
Условия участия:

Заявку на участие в конференции и тезисы просим предоставить до 1 ноября 2014 г. по электронной почте filos21230104@mail.ru 
Заявка участника конференции

1. Ф.И.О. (полностью).

2. Ученая степень, звание.

3. Должность.

4. Организация.
5. Адрес для высылки авторского сборника

6. E-mail
7. Контактные телефоны

8. Тема доклада, соответствующая одному из направлений конференции. 
9. Форма участия (очная, заочная)

10. Нуждается в месте для проживания

11. Регистрационную заявку сохранить под своей фамилией по образцу: Иванов А.И._заявка
Расходы, связанные с участием в конференции (проезд, проживание, питание) осуществляются за счет участников конференции.

Регистрация участников с 9:30 (кафедра философии и методологии науки, ауд. III-403).

Проезд от железнодорожного вокзала на троллейбусе №4, 12, автобусе № 23, маршрутном такси №31, 35, 41, 44, 50 до остановки «Университет».

Требования к оформлению материалов

1. Материалы принимаются в электронном виде по электронной почте: filos21230104@mail.ru. Файл должен быть сохранен в формате «Документ Word» под название: Ф.И.О. автора, название статьи, «Иванов А.И._статья» 
2. К статье приложить авторскую справку и экспертное заключение.

3. Объем текста – 4-5 полных страницы; шрифт текста – Times New Roman, 14 пт; межстрочный интервал – 1,5; автоматический перенос; выравнивание по ширине; отступ перед каждым абзацем – 1,25 см. Сноски в тексте в квадратных скобках (например, [2, с. 45]), в конце текста – использованные источники по алфавиту, оформленные в соответствии с ГОСТ.
4. Оргвзнос – 300 руб., 200 руб. за дополнительный экземпляр сборника, рассылка сборника – наложенным платежом.
5.  Оплата публикации производится на счет:

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Чувашский государственный университет имени И.Н. Ульянова» (ИНН: 2129009412 / КПП: 213001001)

г. Чебоксары, Московский пр., 15

образец заполнения платежного поручения
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Образец оформления тезисов

А.А. Иванов
Чувашский государственный университет имени И.Н. Ульянова
доцент, к. филос. н.
ИСТОКИ Становления чувашской этнофилософии

Чувашская этнофилософия...
Оргкомитет оставляет за собой право отклонить доклады, не отвечающие предъявленным требованиям.

Телефоны для справок:

8-917-662-22-57 – Зав. кафедрой философии и методологии науки Мукин Владимир Антонович.

8-919-672-06-12 – профессор кафедры философии и методологии науки Федотов Василий Артемьевич

45-21-29 – старший делопроизводитель кафедры философии и методологии науки Соколова Лариса Юрьевна.
Federal State Educational Budget Institution of Higher Professional Education
 «The Ulianov Chuvash State University»
Chair of philosophy and methodology of science 
Chuvash national congress
Chuvash national academy of science and art 
Chuvash department of Russian philosophical assembly 


informational letter 
International Scientific and Practical Conference "Actual problems of formation and development of ethno philosophy " dedicated to the 100th anniversary of Doctor of Philosophy, Professor A. Petruhin, will be held on 4-5 December 2014.
Purpose of the conference – generalization of the experience and results of scientific activity of Professor A. I. Petruhin, the founder of the Chuvash ethno philosophy, consideration of actual problems of formation and development of ethno philosophy, ethnic and cultural processes of globalization. 
Organizing committee 
Chairman of the organizing committee: 

rector A.Yu. Aleksandrov 

Co-Chairman of the organizing committee: 

pro-rector for Research V.V. Afanasyev
Deputy Chairman of the organizing committee:

candidate of physical and mathematical sciences, assistant professor V.A. Mukin
doctor of philosophy, professor V.A. Fedotov 
Members of the organizing committee: 

doctor of philosophy, professor M.P. Zheltov 

doctor of philosophy, professor R.V. Mihailova
doctor of philosophy, professor G.P. Kyzmina 
the main directions of the conference 
1. Petruhin A.I. – ancestor of the Chuvash ethno philosophy.

2. Ethno philosophy: directions and conceptual approaches of the research.

3. Ethno-cultural processes in the context of globalization.

4. Place of customs and traditions in philosophy of ethnos.


Conditions of participation:

Application for participation in the conference and abstracts, please provide till November 1, 2014 by e-mail filos21230104@mail.ru
Application form
12. Full name
13. Science-degree.

14. Degree.

15. Organization.

16. Address for sending author's copy. 

17. E-mail
18. Telephone
19. Topic corresponding to one of the directions of the conference.
20. Type of participation (full-time, part-time)

21. Needs a place to stay
22. Enrollment application to keep under your own name due to the example : Ivanov A.I._application
Costs associated with the participation in the conference (travel, accommodation, meals) are carried out by the conference participants.

 Registration of participants at 9:30 (department of philosophy and methodology, room. III-403). 

The way from the railway station by trolleybus №4, 12, bus № 23, bus №31, 35, 41, 44, 50 to «Universitet» station.

Requirements to registration of materials 

5. Materials must be sent by e-mail: filos21230104@mail.ru. The file must be saved in "Word» under the title: authors full name, title of the article, "Ivanov A.I._article" 
6. Enclose to the article the author's certificate and expert report. 
7. The amount of text – 4-5 pages; print text – Times New Roman, 14; feed pitch – 1,5; hyphenation; justify; indent each paragraph – 1,25. Footnotes in the text in square brackets (example, [2, p. 45]), at the end of text –used sources in alphabetic order, designed in accordance with All-Union state standard.

8. Arrangement fee – 300 rub., 200 rub. for extra copy of the book, mailout of the book– cash on delivery.

5.  
Payment for publication shall be made on the account: 
Federal State Educational Budget Institution of Higher Professional Education «The Ulianov Chuvash State University» (TIN: 2129009412 / RRC: 213001001)

Cheboksary, Moskovskiy pr., 15
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Example of thesis filling 
A.A. Ivanov
The Ulianov Chuvash State University 

assistant professor, candidate of philosophical sciences.

formation of chuvash ETHNO PHILOSOPHY 

Chuvash ethno philosophy...

The organizing committee reserves the right to reject papers that do not meet with the requirements.

Contacts
8-917-662-22-57 – Head of Philosophy and Methodology Chair, Mukin Vladimir Antonovich.

8-919-672-06-12 – Professor of Philosophy and Methodology Chair, Fedotov Vasiliy Artemevich.

8(8352)45-21-29 – Chief clerk of Philosophy and Methodology Chair, Sokolova Larisa Yurievna.
